

D^r Paul Beulé

“Understanding the Etiology and Cause of Osteoarthritis of the Hip: A multi-disciplinary approach”

Le D^r Paul Beulé, de l'Hôpital d'Ottawa, a reçu le Prix J.-Édouard-Samson, d'une valeur de 15 000 \$, pour ses recherches précisant les causes pluridimensionnelles de l'ostéoartrite de la hanche, un trouble qui touche environ 13 % des aînés et qui engendre fréquemment des douleurs chroniques ou une arthroplastie de la hanche, et apparaît souvent au début de l'âge adulte sous forme de lésions du cartilage. Le D^r Beulé est originaire de Québec et diplômé de la Faculté de médecine de l'Université d'Ottawa. Il a été associé au Joint Replacement Institute de l'Orthopaedic Hospital de Los Angeles, de même que professeur agrégé en chirurgie orthopédique au UCLA Medical Center, à Santa Monica, en Californie. Le D^r Beulé est actuellement professeur de chirurgie et chef de la Division de la chirurgie orthopédique de l'Université d'Ottawa, ainsi que chef de la clinique d'orthopédie de l'Hôpital d'Ottawa.